
 

 

Conseil d’école 

7 novembre 2019 

 

Etaient présents :  

Mr Amiot, directeur 

Mme Besson, Mme Pinto, enseignantes 

Mme Ferrovecchio, Mme Goyard, Mme Grenault et Mme Paquin représentantes des parents d’élèves 

pour l’année 2019-2020 

Mme Soullié et Mme Rotteleur, conseillères municipales chargées des affaires scolaires 

  

Etaient excusés : 

Mme Parbaille, Inspectrice de l’Education Nationale 

Mme Hittinger, représentante des parents d’élèves pour l’année 2019-2020 

Mr Delhotal, Maire de Mondeville 

 

1. RESULTATS DES ELECTIONS DES PARENTS D’ELEVES 

Les élections des parents d’élèves se sont bien déroulées. Nous remercions la mairie pour le prêt du 

matériel de vote. Sur 107 inscrits, nous avons comptabilisé 61 votants. Il y a eu 2 votes blancs ou nuls et 

59 suffrages exprimés. Le taux de participation est de 57,01% (contre 61,47% l’an dernier et 66.96% 

l’année d’avant). Nous remercions tous les parents d’élèves ayant voté et ainsi montré leur intérêt aux 

activités de l’école. 

 

La liste proposée (Mme Ferrovecchio, Mme Goyard, Mme Grenault, Mme Paquin et Mme Hittinger) a été 

élue. 

 

2. ROLE ET ATTRIBUTIONS DU CONSEIL D’ECOLE 

Il a été rappelé le rôle et les attributions du conseil d’école. Pour plus d’informations, vous pouvez 

consulter le site du ministère de l’Education Nationale à l’url suivante : 

 http://www.education.gouv.fr/cid225/les-structures-de-concertation.html 
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3. EFFECTIFS, STRUCTURE, EQUIPE 

L’école compte à ce jour 78 élèves, répartis sur 3 classes. 

Classe de Mme Besson :      30 élèves de PS/MS/GS 

Classe de Mme Pinto et Mme Ferguson:    24 élèves de CP/CE1/CE2 

Classe de Mr Amiot :      24 élèves de CM1/CM2 

 

 Nous accueillons pour cette année scolaire Mme Ferguson qui remplace Mme Pinto tous les 

vendredis. 

 Mme Soullié et Madame Redon assurent toujours la bibliothèque, un vendredi sur deux. 

 Joëlle Bianco vient tous les jeudis après-midi en tant qu’intervenante extérieure. Elle donne un cours 

d’histoire des arts aux élèves de la GS au CM2 et prend ensuite des élèves par petits groupes en arts 

visuels, en langage oral ou en théâtre. 

 Lottie Kelly a été affectée à notre école tous les mardis après-midi en tant qu’assistante d’anglais. 

  

4. CHARTRE DE LA LAÏCITE 

La chartre de la laïcité, consultable à l’adresse ci-dessous, a été présentée aux membres du conseil 

d’école. 

 http://www.education.gouv.fr/pid25535/bulletin_officiel.html?cid_bo=73659 

 

5. MODIFICATIONS ET VOTE DU REGLEMENT INTERIEUR DE L’ECOLE 

 Le règlement intérieur de l’école a été lu aux membres du conseil. Il n’a été demandé d’apporter 

aucune modification. 

 Vote du règlement intérieur à main levé: 8 voix pour, 0 voix contre. 

 

6. AIDE PERSONNALISEE 

 Les APC auront lieu deux fois par semaine, le mardi et le jeudi. Pour correspondre au volume horaire 

imposé, le lundi a été ajouté en période 3 uniquement (des vacances de noël aux vacances de février). 

 Horaires : 11h30 - 12h00. 

  

7. PPMS ET EXERCICE DE SECURITE INCENDIE 

 Le PPMS (Plan particulier de mise en sécurité) est un plan de sécurité en cas de problème majeur. 

Un exercice a été mis en place le 4 octobre, qui simulait une intrusion malveillante. L’évacuation des 

élèves a été menée très rapidement, dans le calme et le silence. Cependant, la porte séparant la 

mairie de l’école possède un système de fermeture automatique : cela contraint un enseignant à 

maintenir la porte ouverte le temps que tous les élèves soient passés. Un second PPMS sera mis en 

place en cours d’année. 
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 Un premier exercice incendie a été mené le 16 septembre, nous avions simulé un incendie dans la 

salle des maîtres. Les élèves ont été rassemblés devant la mairie. 

 

8. ACTIONS PEDAGOGIQUES ET PROJETS 

 Livrets scolaires 

Comme l’an dernier, les livrets scolaires seront remis de manière semestrielle. Le premier sera remis en 

février et le second en fin d’année. Cela n’empêche pas les parents le désirant de prendre rendez-vous 

avec les enseignants plusieurs fois au cours de l’année pour évoquer la scolarité de leur enfant. 

 

 Présentation du projet d’école 

Le projet d’école, établi pour trois ans, est arrivé à son terme l’an dernier. Nous allons donc en créer un 

nouveau. Celui-ci sera présenté au deuxième conseil d’école. 

 

 Evènements passés ou en cours 

 Décloisonnement en chorale : Mr  Amiot anime la chorale des CE2/CM1/CM2, Mme Besson et 

Mme Pinto animent la chorale des GS/CP/CE1. 

 Fabrication de gâteaux dans la classe de Mme Besson pour les anniversaires. 

 Les éditions Acti-livres ont proposé aux familles d’acheter des livres à prix réduit. Trente 

pourcents des ventes ont été reversées à l’école sous forme de livres. 

 Le poulailler existe toujours et les élèves s’occupent de nos trois poules lors des récréations, sur 

la base du volontariat. Nous remercions les parents qui viennent s’occuper du poulailler pendant 

les vacances. 

 Toutes les classes participent à un même projet : les Montgolfier autour du monde. Nous 

travaillerons tout au long de l’année sur les 5 continents à raison d’un continent par période. 

L’Afrique a été travaillée en première période. Ce projet concerne les arts visuels, la géographie, 

l’éducation morale et civique, le français, éducation musicale, etc. 

 Goûter en fin de première période avec des gâteaux africains, un conte africain et des chants. 

 Le photographe scolaire est passé à l’école pour faire les photos individuelles, frères et sœurs et 

de groupe. 

 

 Evènements à venir 

 Un concert sera donné par les élèves de l’école le samedi 7 décembre à 10h00 à l’occasion du 

téléthon dans la salle des fêtes de Mondeville. 

 Les CE2/CM1/CM2 feront deux concerts en février et mai avec le collège de Champcueil. Les 

dates seront communiquées plus tard. 

 Au cours de l’année, nous établirons une correspondance écrite avec une école du Sénégal. 

 Ecriture d’un journal d’école. 

 Sortie à la patinoire le vendredi 20 décembre (d’un coût de 849€, financée par l’APEM) 

 Spectacle sur le tour du monde en janvier. 

 Sortie au musée du quai Branly le 18 juin. 
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 La fête de l’école aura lieu le samedi 27 juin 2019. 

 Le marché de Noël organisé par l’APEM aura lieu le vendredi 13 décembre. Les gâteaux seront 

conçus par les élèves les jeudi et vendredi 12 et 13 décembre. 

  

 USEP 

 Mme Besson a inscrit sa classe à l’USEP et bénéficiera d’une sortie sur temps scolaire. 

 

9. BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

La coopérative scolaire a changé de mandataire : c’est dorénavant Mme PINTO (en remplacement de Mr 

AMIOT) qui s’occupera de tenir les comptes de l’école. 

 

Au 1er septembre 2019, la coopérative scolaire était bénéficiaire de 2260,82€. 

 

Cette année, nous avons choisi d’attribuer des régies d’avance par classe : une somme est versée 

directement sur le compte des enseignants afin qu’ils puissent acheter les éléments nécessaires à leurs 

projets de classe. Ceux-ci, en fin d’année, doivent rendre compte au mandataire des achats effectués. 

Les régies d’avance ont été fixées à 150€, renouvelable une fois dans l’année si nécessaire. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

10. POINT TRAVAUX 

 Travaux réalisés : 

 Achat de deux poubelles de tri. 

 Réparation des néons dans la salle des maîtres et dans la classe de Mme Besson. 

 Agrandissement de la salle de classe de Mme Pinto en faisant tomber le mur séparant la classe 

du bureau de direction.  

 Pose d’un tableau dans la classe de Mme Besson. 

 Réparation de la gouttière du poulailler. 

 

 Travaux demandés : 

 Installer le récupérateur d’eau dans le jardin et y placer un robinet. Si possible avant mars afin 

que nous puissions nous en servir lors de nos projets jardinage. 

Recettes importantes: 

- Kermesse 2019 : 1800€ 

- Photographe scolaire : 600€ 

Dépenses importantes: 

- Achats kermesse 2019 : 150€ 

- Photographe scolaire : 600€ 

- Matériel pédagogique : 450€ 

Dépenses importantes prévues: 

- Cadeaux de noël : 300€ 

- Spectacle de janvier : 600€ 

- Musée du quai Branly : 2000€ 
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 Placer un visiophone côté porte en bois. Celui-ci nous permettrait de savoir qui sonne et de pouvoir 

réagir plus rapidement. De plus, la sonnette est inaudible dans les classes de Mme Pinto et de Mr 

Amiot ; certaines personnes restent donc parfois longtemps devant le portail sans que personne 

ne vienne leur ouvrir. 

 Problème du téléphone masqué, qui nous empêche de joindre certains parents (de plus en plus 

nombreux), toujours non résolu. 

 Réparer ou changer les distributeurs d’essuie-mains dans les toilettes des adultes et des enfants. 

 

11. QUESTIONS DIVERSES 

 

Scolaire : 

Parents élèves : Concernant le changement de carte scolaire, au-delà du temps passé, les multiples 

envois recommandés nous ont occasionnés des frais (plus de 100 euros au 30 octobre 2019). Peut-

on envisager une participation de l’école ou de la mairie ? 

 Equipe enseignante : Difficile de notifier cette dépense sur le budget de la Coop scolaire. 

 Parents élèves : Nous nous rapprocherons de l’APEM. 

 

Parents élèves : Programmer une réunion avec les parents en janvier pour la kermesse 2020 et 

valider le programme identique à l’an dernier (horaire). 

 Equipe enseignante : Nous resterons sur une kermesse en matinée, le format ayant plu au plus 

grand nombre. Nous bloquons la date du vendredi 24 janvier 2020 pour la première réunion de 

préparation. 

 

Périscolaire : 

Parents élèves : Nous souhaitions mettre en place cette année un projet « anti-gaspillage », en 

partenariat avec une association. Compte-tenu du temps que nous passons sur le sujet du 

changement de carte scolaire, nous n’avons pas encore pu le mettre à l’œuvre. Pour votre 

information, nous vous présenterons un dossier dès que le sujet carte scolaire sera réglé. 

 Mairie : Très bonne idée, mais à voir car le don à des associations est très encadré. 

 

Parents élèves : Au Conseil d’école du 19 mars 2019, vous nous annonciez que le test sur la 

suppression de l’encas à la pause de 10h avait été bénéfique et qu’un nouveau test devait être fait 

à la rentrée. Quand celui-ci pourra être mis en place ?  

 Equipe enseignante : Nous observons de moins en moins de collations à la pause du matin 

 Mairie : Cela n’impacte pas moins le gaspillage du midi. 

 

Parents élèves : Il a été remarqué une baisse des quantités sur les portions à la cantine. L’avez-

vous remarqué également ? Avez-vous pu en discuter avec la société ? 

 

 Mairie : Les quantités délivrées par API n’ont pas changé, et nous avons toujours autant de restes. 

Les portions sont largement correctes. Le grammage de chaque élément est imposé par une 



Page 6 sur 6 

diététicienne : 60-70g de viande/poisson, 100g de légumes et 150g de féculents. Nous allons 

étudier la possibilité de donner le pain au moment du plat, car les enfants commencent par le 

pain, et n’ont donc plus faim pour la suite. 

 

Parents élèves : Cela ne nous parait pas équilibré. Les RPE demandent à pouvoir rencontrer cette 

diététicienne lors d’une commission des menus. 

 Mairie : Nous pouvons mettre en place une commission des menus. 

 

Parents élèves : un appel d’offre par la CC2V avait été mentionné lors du Conseil du 20 juin. Avez-

vous eu le résultat ? 

 Mairie : L’appel d’offre a été proposé sur 15 communes de la CC2V. Parmi elles, seulement 3 ont 

répondu. Le projet n’a donc pas abouti. 

 

Parents élèves : Quelles sont les directives données aux encadrants de la garderie sur la validation 

de l’heure d’arrivée et de départ ? L’heure retenue ne devrait-elle pas correspondre au moment où 

le parent quitte la garderie ? 

 Mairie : Nous vérifions et rectifions les heures notées pour le calcul des heures de garderie, à 

l’avantage des parents. Effectivement le fait de se jeter sur le tableau à peine le parent entré dans 

la garderie est un peu déplacé. Un rappel sera fait à l’encadrant. 

 

Parents élèves : Le retour de Louisa est-il prévu ? 

 Mairie : Louisa est toujours en arrêt maladie pour le moment. 

 

Divers : 

Parents élèves : Le téléphone portable dédié à l’école (permettant un affichage du numéro, et un 

moyen de contact lors des sorties scolaires) a t’il été acheté ? 

 Mairie : Pas encore, nous étudions les possibilités, et l’écriture budgétaire associée. 

 

Parents élèves : Pourrions-nous créer une adresse mail sur le serveur de la mairie ? Notre adresse 

gmail rencontre une incompatibilité avec les adresses free, empêchant la diffusion des informations 

à certains parents. 

 Mairie : Nous allons nous renseigner sur cette possibilité. 

Parents élèves : Par cette occasion nous demandons également à Monsieur Amiot de nous fournir les 

adresses mail des parents des nouveaux élèves, afin de les inclure dans la liste de diffusion. 

 

Parents élèves : Les parents souhaiteraient avoir un calendrier des jours de bibliothèque pour éviter 

les oublis. Pourrait-il être collé dans les cahiers de liaison ? 

 Mme Soullié : Ce calendrier est fourni à l’école à chaque vacance scolaire. 

 Equipe enseignante : le calendrier sera affiché sur le site Internet de l’école ainsi qu’au panneau 

d’affichage. 


